

ラト  
エー  
ビゾ  
リリ

# 釣り参加者が寄付

## 神奈川県栽培漁業協会に

【三崎】リビエラリゾ「た」とあいさつした。

寄付を受けた同協会の

鈴木秀雄事務局長代行は

「キスおよびハギマスタ

ーの前回までの寄付の合

計が100万円を上回

り、感謝している。今回

の寄付は水産資源の増大

のため種苗放流に使わせ

ていただく」と、お礼の

言葉を述べた。

同社は、古野電気、ヤ

マハ発動機などの協賛で

春に「キスマスター」、秋

に「ハギマスター」を行

い、その都度、資源増大

のためにと参加者に呼び

掛け同協会に寄付を続け

ている。

なお、今回は、カワハ

ギ4尾の合計体長120

・7センチを釣り上げたグル

ープが優勝した。



トシーポニアマリーナ  
は16日、「ハギマスター  
2014」を開催した。  
表彰式の冒頭、「海を豊  
かにして」と参加費の一  
部、13万2000円が神  
奈川県栽培漁業協会に贈  
られた。

表彰式で同社の渡邊藤  
郎副社長は「今回も皆さ  
んの賛同を得て神奈川県  
栽培漁業協会に寄付でき

寄付を受ける鈴木事務局

長代行(左)